

Clarifions : "...Quant au projet, **nous avons à travailler collectivement**. Nous devons mettre en valeur certains points pour que le peuple entende ce qu'est un projet de société communiste. Nous devons sans détour promouvoir ce qui fait de nous des communistes. Nous devons sans crainte affirmer notre identité communiste. Nous avons en commun des valeurs, soyons-en fiers. " comme le proposent les camarades Anaïs Rodriguez et Amandine Lampin (de la Haute Garonne) , c'est indispensable pour établir, rétablir une confiance des masses et de tout le monde du travail pour le Projet discuté élaboré du Parti communiste et voté par les communistes .

- Partir de la Sécurité Sociale avec le rétablissement du 100 % Sécu, court-circuitant les atteintes constantes du capital et de cette U.E. contre la grande avancée révolutionnaire de 1946 basée sur les cotisations, de respecter la retraite par répartition et nous manifestions pour le départ à 55 ans pour les femmes et 60 ans pour les hommes.

- Prendre en compte les propositions de Bernard Friot : <https://www.reseau-salariat.info/> sur le salaire à vie à partir de 18 ans avec le SMIC allant jusqu'à 4 fois, rétribué suivant les qualifications obtenues par les études et celles issues de la formation continue qualifiante et reconnue (là encore une sacrée réforme révolutionnaire à faire tant ces formations sont aux mains du capital). Basé sur les cotisations donc rejoignant notre Sécurité Sociale et pas celle attaquée et appauvrie depuis des dizaines d' années, ce salaire à vie nous place dans le tous et toutes - propriétaires d' usage - notion structurante et de réel progrès dans la pensée par rapport aux propriétaires (privés) lucratifs qui ne pensent qu' au profit du toujours plus ... pour eux. Là, adieu les craintes, les angoisses, les détresses, et vivons le quotidien éclairci et les lendemains sans brouillard.

- Partir de la contribution de Frédéric Boccara et d'Yves Dimicoli, *la Problématique*, ces analyses nous placent dans l'urgence d' y répondre par une exigence politique et économique communistes au vu de la crise systémique et de son aggravation - soubresauts et pics jusqu'où ? Vers 2017/2019 l' effondrement - du capital financier en impérialisme lui même financier/spéculateur avec robots performants et interconnectés, à la vitesse de la lumière nous conduisant dans le mur, là se posent la gestion et la socialisation de la B.C.E., forcer le bras à Draghi ou autre formaté libéral ? on peut toujours essayer : un rêve éveillé, et de son remplacement avec toute son équipe surtout que nous avons le Pôle financier et bancaire Public à décliner dans toute cette Europe géographique et au delà

...

- Essentielle aussi pour retrouver la confiance, est la réactivation et la création des cellules /sections d' entreprises, la lutte syndicale qui depuis les offensives tout azimuth par le grand patronat MEDEF et gouvernements successifs aux ordres, a été obligée de défendre et d' agir contre les plans de licenciements gigantesques et fermetures d' usines et entreprises pour délocalisations, les luttes offensives de revendications en situation "normale" passaient après, tout le monde ouvrier de la sidérurgie attaqué, de la métallurgie, Continental , Good Year, Aulnay Citroën fermé ...la liste est tellement longue ... rachats d' Alstom par GE, Alcatel par Lucent qui était en difficulté et piquant les brevets pour les States, la recherche Sanofi ...et depuis des décennies les attaques incessantes de cette U.E. contre les services publics dévitalisés, la Poste, la Santé, les télécoms, EDF GDF, Transports publics , Ecoles Publiques gratuites et laïques en grand danger et avec les statuts malmenés...tout y passe et le TISA contre les services publics mondiaux va accélérer le processus ...et se pointe en catimini le GMT et divers sigles, ce grand marché transatlantique pro USA avec la complicité de cette U.E. actuelle.

La présence politique communiste est indispensable dans ces entreprises pour les Luttés et les perspectives de transformation victorieuses et engagées, cette présence militante en synergie avec les sections /cellules des quartiers et villes, et ne s' opposant nullement aux syndicats de lutte de classes et en premier la CGT .

- Un point important est de soutenir le Modéf pour ne pas le laisser seul avec tout le monde paysan face aux tenants de la production agricole intensive et soumise aux difficultés très graves issues du mode de production et de distribution et des grandes entreprises multinationales; une présence active des communistes organisés est indispensable dans ce monde rural laissé à la merci au profit du toujours plus des multinationales des semences, de la chimie, des engrais et de la grande distribution ...

- Indispensable un effort sans précédent dans les tâches militantes, celle de la formation dans le Parti, et à tous les niveaux, au temps de la dite révolution numérique et informationnelle - que le capitalisme financier au service de l'impérialisme utilise sans limite et sans aucune pudeur - utilisons ce moyen avec des réseaux communistes où la théorie est débattue et là les textes fondamentaux sont incontournables Marx -Engels -Lénine et aussi de leurs "suiveurs" historiques, sans faire table rase du passé du Mouvement communiste, de sa critique et de son histoire dans le socialisme dit réel , car pas de théorie sans pratique révolutionnaire-communiste qui modifie et enrichit la théorie.

- C' est donc à un engagement militant pour les avancées que constituent les propositions par exemple d' Aline Béziat pour la Démocratie Communiste dans le Parti déjà, pour diffuser ensuite dans la société en attente de repères; stricto sensu la place des femmes dans le Parti doit être particulièrement appliquée donc d' en rabattre sur celle des hommes car nous aussi sommes sous influence du patriarcat avec retour du religieux et les plus obscurs dans le politique voulant gérer la politique, et pourquoi pas une égalité de fonction homme et femme pour le Secrétariat national du Parti avec le Projet politique voté par les communistes du Parti communiste français .

- Devant la censure que nous subissons par cette dite "gauche" capitaliste, par les droites extrêmes quand elles sont aux affaires, avec la mise sur orbite de l' extrême droite comme repoussoir mais qui est et sera utilisée à ne pas douter par le capital comme recours contre nous, des souscriptions seraient libératrices pour la création d' une radio a minima et télé, comme en son temps avec la construction de Fabien avec celles-ci et pourcentages sur les cotisations pour créer et ériger -les fondations ont tenu- le célèbre et beau chef d' oeuvre Niemeyer .

- Fondamentale est la solidarité active des communistes à l' Internationale en Europe et dans le monde et de réaffirmer la sortie de l' OTAN avec les contradictions évidentes de l' impérialisme pour la domination des USA pour un monde de soumission au seul " leader " du \$ / FED face au monde multipolaire proposé par les BRICS et les solidarités et échanges actifs avec toutes les populations en Lutte des Amériques , Afrique , Asie ...et d' envisager la monnaie commune mondiale .

- ...

<http://congres.pcf.fr/82288>

<http://congres.pcf.fr/81858>

...